

Llega un centenar de soldados a Monterrey tras masacre

Escrito por Agencias

Miércoles 27 de Septiembre de 2023 19:17

+ Tras una jornada violenta el martes, intentarán imponerse a los grupos criminales que disputan la plaza

MONTERREY, N.L., 27 de septiembre de 2023.- La capital neoleonesa reportó el arribo de poco más de 100 soldados del Ejército Mexicano este miércoles a Nuevo León.

La entidad fronteriza con Estados Unidos vivió una jornada violenta este martes, cuando bandas del crimen organizado abandonaron 12 cuerpos mutilados en distintos puntos de Monterrey, la segunda ciudad más poblada del país.

La Séptima Zona Militar comunicó que los elementos llegaron a la entidad en el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y la Política de Cero Impunidad del Gobierno Federal y en el escrito precisó que el fin es inhibir actividades de la delincuencia organizada y atender la problemática de seguridad en el municipio de Monterrey y su zona metropolitana.

TROPAS DE RESPUESTA RAPIDA

Un vocero de la Sedena describió que las unidades arribadas son de "gran movilidad" y capacidad de despliegue. El armamento, material, equipo y adiestramiento especializado permite diferentes tipos de respuesta.

Las operaciones a realizar están coordinadas con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, la Fiscalía General de la República, y autoridades estatales y municipales.

EL HORROR EN LAS CALLES

Llega un centenar de soldados a Monterrey tras masacre

Escrito por Agencias

Miércoles 27 de Septiembre de 2023 19:17

La gente de Monterrey se horrorizó con lo que veía al salir de sus casas este martes.

La noche anterior, hubo un ataque armado en un bar de San Pedro Garza García, que dejó un hombre muerto y varios lesionados.

Pero a la mañana siguiente, 12 cuerpos mutilados aparecieron en el interior de bolsas de plástico y hieleras en seis puntos distintos de la zona metropolitana de Monterrey.

El propio presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, abordó el difícil tema de la violencia en esta entidad y dijo que "ayer fue un día muy difícil en violencia, sobre todo en Nuevo León, 12 homicidios, estamos analizando eso", en su rueda de prensa de este miércoles.

En los últimos meses se ha recrudecido el nivel de violencia de los grupos de la delincuencia en Nuevo León, que ocupa el décimo lugar en homicidios en el país. Registra 842 en los primeros 8 meses de 2023, cuando México en general reportó más de 20,000.